



Grußwort Jubiläumsfeier

Prof. Dr. med. Dr. h. c. mult. M. Samii

Gründer und Präsident des
International Neuroscience Institute (INI)

Meine Damen und Herren,

es ist mir eine große Freude, die Teilnehmer der Jubiläumsfeier der Selbsthilfegruppe Syrinx Saarland zu begrüßen und gratuliere gleichzeitig herzlich zum 10-jährigen Bestehen.

Ich freue mich sehr festzustellen, mit welchem Engagement sich Syrinx-Saarland mittlerweile 10 Jahre um die Aufklärung dieser seltenen Erkrankung der Syringomyelie und Chiari Malformation bemüht. Dadurch können betroffene Patienten die nötigen Informationen und Auskunft über Behandlungsmöglichkeiten erhalten.

Aufgrund der Tatsache, dass die klinischen Symptome bei der Syringomyelie schleichend auftreten, wird bei vielen Patienten oft die Diagnose nicht rechtzeitig gestellt. Dadurch werden sie über Jahre hinweg nicht richtig behandelt.

Mit der Gründung dieser Selbsthilfegruppe und Gestaltung von themenspezifischen Vorträgen und Workshops, an denen nicht nur Patienten, sondern auch Ärzte teilnehmen, können wir in Deutschland einen großen Beitrag zur Früherkennung von Syringomyelie leisten.

Ich danke Frau Anja Schmidt und allen, die mithelfen, vor allem auch den Ärzten und Physiotherapeuten von Herzen für Ihr Engagement.

Ich wünsche Ihnen allen eine sehr erfolgreiche Jubiläumsveranstaltung.

Ihr
Madjid Samii